



Wir informieren

WASSERWACHT TEUBLITZ



Badesaison beginnt

In Vorbereitung auf die Badesaison 2021 hatte die Stadt Gefahrenstellen baulich gesichert und teilweise zurückgebaut. Vom Stand der Arbeiten an der Badestelle Teublitz hat sich Erster Bürgermeister Thomas Beer persönlich überzeugt. Bei der Neufassung der Badeordnung ging es um die Umsetzung der neuen Sicherheitskonzepte, die aufgrund eines Urteils des Bundesgerichtshofs erstellt werden mussten. Dadurch konnte der vorgeschriebene „Charakter von Badestellen“ schließlich erfüllt werden.



Bild: Thomas Stegerer, Stadt Teublitz

[Stadt Teublitz – Start in die Teublitz Badesaison](#)

Regelmäßig achten wir in den anstehenden Sommermonaten an den Wochenenden, Feiertagen und auch bei schönem Wetter auf unsere Badegäste. Bei gehisster Dienstflagge findet Baden aber auch immer auf eigene Gefahr statt. Wir weisen im Besonderen auf die Elternaufsichtspflicht für Kinder und Kleinkinder hin. Beim baden und spielen am Wasser sollten immer geeignete und zugelassene Hilfsmittel verwendet werden.

Badestelle Teublitz



Taucher der Wasserwacht Burglengenfeld, Maxhütte-Haidhof und Schwarzenfeld haben am 29.05. auf unser Bitten den Uferbereich unserer Badestelle nach Unrat und Müll abgesucht. Ein großer Dank an die Taucher und allen Beteiligten für die Unterstützung.

Glückwunsch

Am 14.05.2021 haben unsere Kameradin Anja und Kamerad Alexander geheiratet. Die Wasserwacht war Pandemiekonform mit drei Vertretern (R. Simon, M. Frey, J. Feicht) vor dem Rathaus anwesend. Gerne hätten wir im größeren Kreis unsere Glückwünsche ausgesprochen. Ich denke das wir das aber noch nachholen werden. Ganz viel gemeinsames Glück und Erfolg der jungen Familie.



Wachstation

In den nächsten Tagen wird die Einweisung der Wachgänger auf den neuen AED (FRÜHDEFI) erfolgen.

Die Unterweisung der Wachgänger und im speziellen unserer Jugend in den Wachdienst wird ebenfalls zeitnah durchgeführt. Die Termine werden rechtzeitig bekanntgegeben.

Jugendtraining

Eure Jugendleitung bereitet sich auf ein Präsenztraining nach den Pfingstferien vor. Sobald es die Zahlen wieder zulassen wird das Training am Wasserwachts-Haisl stattfinden. Wenn dann auch noch die Temperaturen (Luft und Wasser) mitspielen, können wir auch wieder für's Schwimmtraining ins Wasser gehen. Bis dahin werden wir wichtige und interessante Themen rund um die Wasserrettung behandeln. Die Ankündigung zum Training wird wie gewohnt über die WhatsApp Gruppe erfolgen.

Bei Interesse oder Fragen zum Jugendtraining bei Belinda per WhatsApp 0157 51079797 melden.

Neue Kontaktadressen

Die Vorstandschaft hat neue einheitliche Mailadressen, diese werden wir auch auf unserer neuen Homepage veröffentlichen.

Vorsitzender: ronny.simon@wasserwacht.bayern

Technischer Leiter:

1.TL: markus.frey@wasserwacht.bayern

2.TL: mario.rojer@wasserwacht.bayern

Jugendleiter:

1.JL: belinda.meier@wasserwacht.bayern

2.JL: pia.schmidt@wasserwacht.bayern

Kassier:

1.KS: robert.malterer@wasserwacht.bayern

2.KS: alexander.fenk@wasserwacht.bayern

Beisitzer:

jonas.taubert@wasserwacht.bayern

bernhard.gebhard@wasserwacht.bayern

kerstin.stock@wasserwacht.bayern

WIR SIND GEMEINNÜTZIG, FREIWILLIG, EHRENAMTLICH, IMMER DA!!

Bei Fragen und Anregungen bin ich gerne für euch da: Vorsitzender Ronny Simon, ronny.simon@wasserwacht.bayern